



Celebra Nacho Mier aprobación Ley 3 de 3 impulsada en la Cámara de Diputados

Ignacio Mier Velazco, coordinador de los diputados federales de Morena, celebró que la Ley 3 de 3, impulsada por el Grupo Plural de Igualdad Sustantiva, conformado por diputadas de todos los partidos políticos, sea ya una realidad. La Ley 3 de 3 impide a las personas deudoras alimentarias o que hayan recibido una sentencia por violentar a una mujer, tener acceso a candidaturas o puestos de trabajo en el sector público.

<https://24horaspuebla.com/2023/04/30/celebra-nacho-mier-aprobacion-ley-3-de-3-impulsada-en-la-camara-de-diputados/>